
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 日坂和久 １
町長
担当課長

1時間

(1)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

４
町長
担当課長

(1)

２ 松浪健一郎
１ 町長

担当課長
40分

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

２ 町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

住民主体の移動・送迎・外出支援について

介護予防等のために買物支援事業の実験を
提案するが、いかがか
ファミリーサポート事業では児童の送迎支
援も活動に含まれる。事業設置の進捗状況
を伺う

学校での交通安全教育の内容はどのような
ものか

安全に問題がある箇所の状況はいかがか

納涼夏まつりにおける事故発生時の責任の
所在と事故処理初動の対応について（準
備、開催当日、片づけを含めて）

ワイヤーなどで支えて、危険防止策を講ず
るべきではないのか

何故いまだに放置してある箇所があるの
か。例えば
鳩ヶ丘二丁目19番の通り、南北に倒れると
危険
パンダ公園、南側に倒れると危険
シーソー公園、南側に倒れると危険
ベンチ公園、南東側に倒れると危険
オレンジ公園、北側に倒れると危険
ゆうやけ公園の東側斜面、北側に倒れると
危険
アスレチック公園、西側に倒れると危険

今までどのような対策を取ってきたのか

配食サービスを給食センターで安く作れば
いいのではないか

300円から、500円に値上げされた、単身高齢者向
けの配食サービスについて

経緯を伺う

配食サービスの目的は

梅沢グランド下の貯水池に枯れた松があ
る。いつまで放っておくのか

200円の値上げの根拠は何か

質問事項・質問の要旨

圏域行政の構想について

総務省地方制度調査会が検討している圏域
行政の構想について町の捉え方を伺う

通学路の安全対策について

31年度の通学路は30年度から変更があった
か

納涼夏まつりについて

通学路の安全な歩行空間の確保のため、町
はどのような対策をとっているのか

年間どれだけの予算削減になるのか

値上げしてから、配食サービスを辞めた人
はいるか

昨今の異常気象による台風などで、倒木の恐れの
ある、ニュータウン地内の危険な大木について

町は把握してるか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３ 石井　徹 １
1時間

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

① 農業大学校跡地のＩＨＩの進捗状況は

② 鳩山町を含め周辺市町への関連企業の進
出状況は

③ 坂戸市の関越道坂戸西ＩＣ周辺大開発
と、この計画との関連は

(2)

① 今まで通り産業誘導エリアの指定だけか

② 積極的な取り組みとして用地の先行整備
は

③ 同様に、ホームページの展開や企業訪問
などのPR活動は

３

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

４ 野田小百合 １
町長
担当課長

1時間05分

(1)

① 昨年12月実施のワークショップ等での住
民意見はどのようか

② 検討の経過及び進捗状況
③ 変更しようとしていることは何か

(2)

① 住民の要望をどのように受けとめている
か

② 実際に乗り入れるためには、経費はどの
くらい増えると想定されるか

③ 今後、どのように検討し、すすめていく
のか

(3)

町長
副町長
担当課長埼玉県の鶴ヶ島ジャンクション周辺地域基

本計画による、新たなる進出企業の動向に
ついて

鳩山町での今後の企業誘致について

投票率の低下を防ぐ有効な方法について

今年の統一地方選挙を含め最近の鳩山町の
投票率並びに年齢別投票動向は

町長
選挙管理委

員会書記長

担当課長

期日前投票所の増設、または移動期日前投
票所の展開ができないか

このような投票動向について、どのように
分析をしているか

今年の統一地方選挙において、投票日以外
の期日前投票を含め他の投票方法での投票
状況は

住民の暮らしを守る『足』について

住民の鳩山町地域公共交通再編実施計画に
ついて

デマンドタクシーの坂戸市にっさいなど近
隣地域への乗り入れについて

住民の声をどう把握し、どう反映していこ
うとしているのか

町長
副町長
担当課長作成した経緯は

住民や動画閲覧者の反響はどうか

町長はこのPR動画をどのように考えるか

好評を得ているようだが、他に町をPRする
第２弾以降の動画の作成は

その中で、高齢者の期日前投票所までの移
動手段についてはどう考えるか

懸念される財政不安の中、町税増収に向けた取り
組みの中から企業誘致について

健康づくり事業ＰＲ動画について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

３ 町長
教育長
担当課長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

５ 関根清隆 １
1時間10分

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

３

(1)

６ 大賀広史 １
1時間10分

(1)

(2) 児童・生徒の自転車保険の加入状況の調査
は

泉井交流体験エリア整備事業を縮小できる
筈だが、いかがか

行政配布について

行政配布とは何か

町広報の中に挟み込まれている配布物の定
義・基準は決められているのか
現在の配布は、どのようになされているの
か

だれもが自分らしく生きていくことができる社会
を
～多様な性を認める～

同性パートナーシップ制度についてどのよ
うに考えるか

性の多様性について基本的な考え方を伺う

町財政の現状と将来に問題はないか

北部地域活性化事業の見直し、計画の縮小あるい
は中止を提案する

教育行政(通学路の安全と自転車)

学校現場での取り組み状況

性別記入欄の見直しは、すすめられている
のか

その他、北部地域活性化事業の各事業につ
いて、個別に必要性を鳩山町全住民が納得
できるような説明を求める

町長
副町長
担当課長大型投資計画の縮小あるいは断念は可能か

現在、町営バス新設路線の運行を行ってい
るが、利用実績はいかがか。利用率を考え
れば廃止すべきではないか

泉井地区集落センター建替事業の必要性は
いかがか

役場職員等の研修の実施状況

町民への啓発はどのようにすすめているの
か

町長
教育長
担当課長通学路の危険個所の把握と対策はどのよう

か

町長
副町長
担当課長財政力指数、公債費負担比率、経常収支比

率はいかがか。またその評価はいかがか
公債の残高推移と返済計画の見通しはいか
がか
公債を増やさないための対策と債務を減ら
すために取り組むべきことは何か

相談窓口一本化と愛称付けによる周知の提案
町長
副町長
担当課長『総合相談支援窓口』を真の総合相談とす

るため、『はーとんみんなの相談電話』等
と愛称を付け、全サービスの第一窓口とし
周知し、対応することを提案する

町道第52号線外整備事業の必要性を問う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

４ 町長
担当課長

(1)

(2)

① 当初の計画に対して実際の工事の進捗は

② 想定していた国の交付金に対して実際の
補助額は

③ 起債を重ねて計画を進めるのか

７ 森　利夫 １
50分

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

(2)

(3)

８ 小鷹房義 １
町長
担当課長

1時間

(1)

(2)

(3)

２

(1)

コミュニティ・マルシェについて
町長
副町長
担当課長調理器具等を設置して、運営に変化は出た

か。現状と今後の運営方法を含め課題を伺
う

以前ニュータウンふくしプラザがあった場
所は今どのように利用しているのか伺う

ニュータウンふくしプラザをマルシェ内に
移動したが、利用者数等を含め現状を伺う

ニュータウン内の歩行者用道路の植栽について
町長
担当課長

つつじはいつ頃植えられたものか

高齢者の歩行にとって根の盛り上がりな
ど、危険性のある植栽がなされていないか

年間の管理スケジュールはどのようか

つつじの生育環境と生育状態はどうか

町長
副町長
担当課長泉井体験交流エリア整備事業費、及び泉井

集落センター整備事業費の概算内訳を伺う
上熊井農産物直売施設整備事業費、及び上
熊井集落センター整備事業費の概算内訳を
伺う
上記４施設それぞれの財源措置を伺う

今年度完成予定の、町道第１号線延伸部分
の事業費の概算内訳と財源を伺う
「第１期活性化取組方針」事業で当初予算
をオーバーしている事業と概算額を伺う

これでハードが出揃ったわけだが、今後こ
のエリアの積極的な活用とPRについての考
えを伺う
記念イベントやお祭りの開催で施設の周知
と地域活性化の取組みを

北部地域活性化事業について

はーとんスクエア
(鳩山町福祉健康・多世代交流複合施設)

今年度実施する建築工事と予算について伺
う

町内の熱中症の救急搬送状況と対策を伺う

小中学校に熱中症計の設置で部活等に活用
を

北部地域活性化事業
(建築工事と道路整備)

おしゃもじ山のつつじの植栽と管理について

町長
担当課長

小学生の徒歩通学にも軽量ヘルメットの導
入を

熱中症予防（暑いまち、対策も万全に）
町長
教育長
担当課長

町道第１号線整備事業の当初計画と現状の
かい離
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)

(2)

(3)

(4)

４

(1)

(2)

(3)

(4)

９ 小川唯一 １
町長
担当課長

50分

(1)

① 遊休農地の面積は

② 遊休農地の活用方法は
(2)

① 数値はどのように決まるのか

② いつ頃その数値は決まるのか
③ 数値に対してペナルティは

２
町長
担当課長

(1)

10 石井計次 １
町長
担当課長

1時間10分

(1)

(2)

① 課題と対策は何か伺う

(3)

① 経営計画を盛り込む必要性を考えるが如
何か

２
町長
担当課長

(1)
① 設置期間と開催回数を伺う
② 担当課として諮問案の用意はされている

か
(2)

① 売却処分を急ぎ老朽管の布設替え等の財
源確保を考えるが如何か

(3)

① 商工会等各種団体の方との会議内容を伺
う

３
町長
担当課長

(1)

町長
担当課長

庁舎内ＡＥＤの設置場所は

職員への周知はなされているのか

町民の目についているか

職員の普通救命講習会受講状況はどうか
町長
教育長
担当課長

夏休み期間の対策指導は

昨年度の児童生徒の暑さ対策はどのように
とられたか

遊休農地について

鳩山町地域農業再生協議会による米の生産
量と作付面積の目標数値について

ゴミ問題

実質公債費比率及び起債制限比率を伺う

農業行政

小中学校の暑さ対策について

保護者の方からの対策について意見はあっ
たのか

独居老人等のゴミ収集について町の考えを
伺う

町の財政について

今年は特に気を付けなければならないこと
は何か

中期財政見通しはどのようか

自主財源と依存財源（割合）をどのように
捉えているか

公有財産の利活用について

公有財産利活用町民検討委員会について

高台寺旧浄水場について

「旬の花」について

企業誘致の推進について

取組み状況について

役場内の救急体制について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 農地管理状況基礎調査を活用できないか
伺う

４
町長
担当課長

(1)

① 現状と完成までのスケジュールを伺う

11 中山明美 １
50分

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

① 町民

② 事業者
(3)

４

(1)

(2)

(3)

12 根岸富一郎 １
町長
担当課長

1時間10分

(1)

① 補聴器は平均いくらか

② 補聴器所有率は、外国に比べ高いか

③ 今まであった制度はどうなったのか

(2)

① 年齢で「補助制度はない」と言われたそ
うだが

② 加齢では、「やむを得ないこと」か
(3)

２ 町長
担当課長

(1)

① 地域コミュニティー活性化について

② 福祉、教育、観光、まちづくりについて

③ 鳥獣被害対策について

町長
教育長
選挙管理委

員会書記長

担当課長

投票率アップのための取り組みは

地域の活力創造プランの概要と当町における農業
政策の具体化について

人口減少社会における農山漁村の活性化に
ついて

高齢者などを対象に、補聴器を使いやすく
する指導の考えはないか

安全対策について

予算化されている石坂地内の法面工事につ
いて

難聴について

補聴器への補助制度は、どうなっているの
か

加齢性難聴と認知症など、発症の関連をど
う認識しているか

鳩山町議会議員選挙について

フードバンクとの連携は

デマンド交通の利用状況は

デマンド交通に寄せられる要望は

今回の町議会議員選挙の年代別投票率は

町議会議員選挙の期日前投票の推移は

交通手段について
町長
教育長
担当課長免許を返納した後の交通手段をどう考えて

いるか

食品ロスについて
町長
教育長
担当課長町としての取り組みは

どのように周知するのか

暑さ対策について
町長
教育長
担当課長小中学校の冷房の設置状況は

体育館の暑さ対策はどのように考えている
か
冷風機などの設置を検討してはどうか

令和元年第2回定例会 6/7 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

① 農地の山林化対策について

② 木質バイオマスの利用について

③ 森林の多面的機能の維持・向上について

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

農業構造の改革について

スマート農業について

農業と再生エネルギーの取り組み

女性農業経営者の活用について

多様な担い手の確保について

これからの基盤整備について

森林資源の活用、適切な管理について
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